
  
 

REFLEXÃO I 
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……………. Estive refletindo qual o real interesse da Igreja em admitir o que admitiu 

semanas passadas concernente ao caso da pequena criança que foi obrigada a lutar por 

justiça e realizar uma de suas maiores e dolorosas experiências na vida, qual o 

sentimento que ela terá ao longo dos anos se não pela vida inteira, será angústia, dor, 

raiva, não sei. Uma criança de apenas 9 anos de idade foi estuprada pelo padrasto, nem 

precisamos entrar em detalhes para informar que seus órgãos não suportariam em 

hipótese alguma gerar uma criança, como se não bastasse não era apenas uma criança, e 

sim gêmeos! De fato a mãe e as crianças sofreriam muito e morreriam.  Quão grande é a 

insanidade deste padrasto ao praticar um ato de tamanha repudiação? 

           A Igreja que “preserva” pela vida de seus fiés, deu seu parecer que caso a 

mãe realizasse o aborto seria completamente excluída da Igreja e este não seria jamais 

perdoado, é verdade isso? Fico me perguntando se realmente o mundo ouviu uma 

barbárie destas. Como pode meu Deus de verdade, como pode diante desse fato alguém 

se pronunciar desta forma? 

                       Daí a Igreja completa, já o padrasto, com ele tudo bem…. estava agindo 

conforme seus instintos zelando pelo papel de homem reprodutor da raça humana! Meus 

amigos, talvez o nome de seres humanos está soando muito bom pra nós e devêssemos 

nos chamar a atenção.  

 

Meus sinceros pêsames! 
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